
  Protokoll der SCI- Badminton - Spartenversammlung  2014 

Am 21.5.2014 um 19.00 Uhr fand die diesjährige Versammlung der Badmintonsparte in den 

Räumlichkeiten der SCI-Geschäftsstelle im Park- Fitness statt. 

Nachfolgend halte ich Folgendes stichpunktartig fest: 

1. Begrüßung und Rückschau auf die Saison 2013/2014 durch Ines Weidt: 

 Die „Führungsriege“ trifft sich weiterhin regelmäßig zwecks Austausch und Planungen etc.  

 Ein großes Dankeschön für ihre Arbeit, Mühe und Zeit geht an alle, die sich in irgendeiner 

Form für die Sparte und unseren Sport engagieren, sei es als Helfer bei Events, 

Übungsleiter, Organisatoren etc.  Besonderer Dank an Olaf Krebs, Reimer von Leesen 

und Jens Leverkühne für ihre Arbeit und ihre Zeit, die sie in unsere Sparte investieren.  

 Am Punktspielbetrieb haben wir mit 3 Mannschaften im Jugendbereich und 3 

Mannschaften im Erwachsenenbereich teilgenommen. 

 Die Highlights des Badmintonjahres, die Zeitrechnung beginnt mit der 

Spartenversammlung 2013:  

Mai 2013: Die Landesligamannschaft lädt ihre Helfer zum Dankeschön-Event ein. In 

diesem Jahr ging es zum Bogenschießen nach Kellinghusen 

August 2013: Vereinsmeisterschaften unter dem Motto „Bad taste“ in Wellenkamp als 

gemeinsamer Event von Jugend und Erwachsenen mit toller Beteiligung ausgerichtet von 

Sina L. und Theresa.  

September 2013: Bei den Ostseeopen in Kappeln werden wir als Verein mit den meisten 

Turnierteilnehmern geehrt und kehren mit 2 dritten Plätzen heim. 

September 2013: Wir starten mit 3 Mannschaften im Jugendbereich und 3 Mannschaften 

im Erwachsenenbereich in die Punktspielsaison. 

September 2013: Unter Federführung von Olaf richten wir in der Gutenberghalle die 

Kreismeisterschaft der Jugend aus. 

September 2013: Nur eine Woche später sind wir Ausrichter der Kreisrangliste der 

Senioren, aus der zahlreiche Podestplätze hervorgehen. 

Dezember 2013: Jahresabschlussevent als „Trainingsfeuerwerk mit Ina und Neele Voigt“ 

für Jung und Alt in Münsterdorf, ebenfalls gute Beteiligung, mit Weihnachtsfeier, deren 

Programm von Jörg gestaltet wurde. 

Februar 2014: Dagmar wird Landesmeisterin O40  und 3. Im Mixed mit Heiko auf den 

Oldiemeisterschaften. Heiko wird im Einzel ebenfalls 3. 

Februar 2014: Olaf veranstaltet eine Jugendkreisrangliste in Wacken und knackt seine 

magische Marke von 100 Turnierteilnehmern mit 120 Meldungen deutlich. 

Februar 2014: Saisonfinale der 1. Mannschaft vor 250 Zuschauern 

März 2014:  Fahrt der Jugendlichen mit Olaf und dem KBV West zum Turnier nach Ikast 

(DK), 

April 2013: Eine Handvoll junger SCI-Senioren nimmt am Glücksburger Osterturnier teil 

und kehrt mit tollen Platzierungen dekoriert zurück. 

 

 Was sonst noch? 

SCI: der SCI veranstaltet jährlich einen Neujahrempfang, auf dem eine Sportlerehrung 

stattfindet. Olaf und Ines waren als Abteilungsleitung eingeladen. Um als Sportler geehrt 

zu werden, muss man mindestens einen Vizelandesmeistertitel vorweisen können. Im 

diesem Jahr wurden aus unserer Sparte Reimer und Enno als Vizelandesmeister im HD 

O 40 geehrt werden. 

2. Rückschau auf die Saison 2012/2013 der Mannschaftsführer und des Jugendwartes 
 

 Die 1. Mannschaft schließt mit einem dritten Platz in der Landesliga die Saison ab und ist 
damit und mit dem Verlauf der Saison sehr zufrieden und für Zuschauer- und 



Helferunterstützung vor allem aus der Sparte sehr dankbar. Der geplante Wechsel von 
Enno zur Saisonhalbzeit wurde mit bzw. von Baschi meisterhaft kompensiert, er konnte 
alle seine Spiele gewinnen. 

 Die 2. Mannschaft schließt mit einem 6. Platz in der Kreisliga die Saison ab. Jens 
Leverkühne berichtet u.a. über zahlreiche 3:5s und dass die Saison Spaß gemacht hat. 

 Die 3. Mannschaft schließt die Saison in der 1. Kreisklasse mit einem 5. Platz ab. Jörg 
Sievers berichtet, dass er auf weniger Ersatzspieler als in der Vorsaison zurückgreifen 
musste und hatte noch allerlei Statistiken (z.B. erfolgreichster Spieler Tarek Schulz) zum 
Saisonverlauf parat. 

 Olaf als Jugendwart berichtet von erfolgreicher Jugendarbeit, die sich in der Zahl der 
Trainingsteilnehmer sowie in guten Ergebnissen in der Punktrunde und auf Turnieren 
zeigt. Die von Tanja betreuten U 17er erreichten 2. Platz. Tanja berichtet, dass es ihr viel 
Spaß macht, die Mannschaft zu betreuen. In dieser Saison hatte sie eine große Anzahl 
von Spielern im Team, die teilweise erst am Punktspieltag kennengelernt haben, da sie 
an verschiedenen Tagen trainieren. Die beiden U15er Teams, von Reimer und Andrea 
betreut, beenden ihre Saison mit einem 4. und einem 5. Platz. Auch auf Kreisranglisten/-
meisterschaften konnten zahlreiche vordere Platzierungen erreicht werden. 

 
 

3. Wahlen: In ihre Ämter wiedergewählt wurden: 
a) Gerätewart Jörg Sievers 
b) Jugendwart Olaf Krebs 
c) Pressewart/in Jens Leverkühne 
d) Sportwart Reimer von Leesen, Jens Leverkühne 
e) stellvertr. Abteilungsleiter Olaf Krebs 
f) Abteilungsleiterin Ines Weidt  
 

4. Mannschaftsbetreuung Jugend                                                                                                 
Tanja Jaeger  erklärt sich bereit, die Betreuung ihrer Jugendmannschaft weiterzuführen. Für 
die weiteren Mannschaften, wahrscheinlich 2 weitere, werden noch Betreuer gesucht. 
 

5. Trainerausbildung und Trainer für Erwachsene und Jugend 

 Wer Interesse hat, sich zum Trainer o.ä. ausbilden zu lassen, spricht uns bitte an. Das gilt 
auch für die Erwachsenen! Die Sparte wird sich im Rahmen der Möglichkeiten an den 
Kosten beteiligen.  

 Wir würden gern ein Training für die Erwachsenen am Montag in der Gutenberghalle 
oderMittwoch in Wellenkamp anbieten, noch gibt es dafür aber keinen Trainer. An einer 
Lösung wird gearbeitet, Ideen und Vorschläge bitte an uns. 

 
 

6. Termine 
  

 Vereinsmeisterschaften: sollen am 28.06. stattfinden. Im Orgateam ist bisher Paul. 

 Geplant ist ein Eltern-Kind-Event am Freitag den 4.7.14 in Sude, um die Eltern mehr ins 
Boot zu holen, für unseren Sport zu begeistern, und den Kindern so auch mehr 
Turnierteilnahmen zu ermöglichen. 

 Ostseeopen in Kappeln vom 29.-31.8.14 

 September: Ausrichten einer KRL Senioren 

 Jahresabschlussevent/Weihnachtsfeier: soll wieder zwischen Weihnachten und Silvester, 
vermutlich am 27.12.13 stattfinden. Mitorganisatoren werden gesucht, insbesondere für 
das Rahmenprogramm der Weihnachtsfeier. 

 Januar 2015: Ausrichten der KEM Jugend 
 

7. Mannschaftsbesprechung 
Reimer fasste die Ergebnisse der „Wunschzettel“ zusammen und erstellte eine 
Mannschaftsplanung als Diskussionsgrundlage. Die Anwesenden einigten sich darauf, wie 
zuvor mit 3 Mannschaften im Erwachsenenbereich zu starten: 
1. Mannschaft: Landesliga Süd 
2. Mannschaft: Kreisliga 
3. Mannschaft:  1. Kreisklasse  



Die 3. Mannschaft steht mit einem festen Personalstamm, die 2. Mannschaft muss verkraften, 
dass Alex nicht mehr und Gerrit nur als Ersatz zur Verfügung steht. Neu im Team ist Stefan, 
trotzdem fehlt ein Stammherr. Die 1. Mannschaft hat mit Claas Lantau und Sonja zwei 
Zugänge zu verzeichnen. Da auch Tarek in die Landesliga hochrutschen sollte, hätten wir hier 
die Herren zu viel, die in Team 2 fehlen. Die Runde diskutiert verschiedene 
Lösungsmöglichkeiten. An Tarek wird der Wunsch herangetragen, noch in Team 2 zu starten, 
um dieser Mannschaft den Aufstieg in den Bezirk zu ermöglichen. Ines und Reimer werden 
noch einmal mit Tarek sprechen. 
 
 

8. Verschiedenes: 
 Um nicht hohe Geldstrafen und später auch Punktabzüge zu bekommen, müssen alle 

Mannschaften Schiedsrichter entsprechender Lizenzstufe bzw. Regelkundige vorweisen 

können. Jens und Heiko werden ihre Lizenzen verlängern, Paul, Tarek, Sina, Sara und 

Theresa werden sich im Juli zu Regelkundigen ausbilden lassen. 

 Die „jungen Wilden“ haben seit März einmal im Monat Training mit Neele Voigt. Allen 

Beteiligten inklusive Neele  macht es viel Spaß. Um das Angebot realisieren zu können, 

hat der SCI einen Zuschuss gegeben. Wir hoffen und arbeiten daran, dieses Angebot 

weiter aufrechterhalten zu können. 

 Ein herzliches Dankeschön an Frank für die Arbeit rund um unsere Homepage. Der SCI 

hat eine neue Homepage in Auftrag gegeben. Bis feststeht, wie genau die einzelnen 

Sparten darin untergebracht werden, ist unsere eigene Umstellung auf SCI erst mal auf Eis 

gelegt. Ines bittet darum, dass auch die Seiten der 2. und 3. Mannschaft auf Vordermann 

gebracht werden, sobald die Mannschaften und die neue Homepage stehen. 

 Heiko bittet den Gerätewart eine Runde zu drehen und sich z.B. die Netze in Sude 

anzugucken. 

 Frank stellt zur Diskussion, ob wir in 2015 (April oder Oktober) ein Länderspiel gegen 

Frankreich oder Holland ausrichten wollen. Die Runde führt eine rege Diskussion, spricht 

sich dafür aus. Frank würde die Fäden ziehen. 

 Ines hält ein flammendes Plädoyer ;-)  dafür, nicht auf den einen Wunschgegner zu warten, 

sondern mit jedem aufs Feld zu gehen. 

 

Hohenaspe, den 01.06.14       Ines Weidt 

 


